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Public Review Notice

Public review of the draft standard is from 2019-July 2 to 2019-September 30
All comments received must be submitted with the approved comments form. Please include rationale for the change. Comments received in an edited version of the standard will not be accepted.

Please include your name, organization and email address on the comment form.

All personal information will be kept private with CGSB and not disclosed to the public. All comments received will be reviewed by the technical committee, specific technical working group or working group convenors. Final comments with disposition will be made available upon request. CSGB will not send individual comment responses.

Any comments received after September 30, 2019 will be considered for use in future editions. The technical committee reserves the rights to include or not include comments, based on technical discussion at the committee in the final edition. The standard is expected to be published in 2020.

 

Avis d’examen public

La période d’examen public du projet de norme aura lieu du 2 juillet 2019 au 30 septembre 2019.  

Tous les commentaires doivent être soumis à l’aide du formulaire approuvé à cette fin. Veuillez fournir une justification pour les changements proposés. Les commentaires apportés directement dans la norme, sous forme de suivi des modifications, ne seront pas acceptés.

Veuillez indiquer votre nom, le nom de votre organisation et votre adresse de courriel sur le formulaire de commentaires.

Tous les renseignements personnels recueillis demeureront confidentiels et ne seront pas rendus publics. Les commentaires reçus seront examinés par les membres du Comité technique, un des groupes de travail technique ou les responsables des groupes de travail. Les commentaires définitifs seront fournis sur demande. L’ONGC ne répondra pas à chacun des commentaires.

Tout commentaire reçu après le 30 septembre 2019 sera examiné dans le cadre d’éditions ultérieures. Le Comité technique se réserve le droit d’inclure ou non, dans la version définitive de la norme, les commentaires reçus d’après les conclusions des discussions tenues entre les membres du Comité. La norme devrait être publiée en 2020.
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